

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Kreativität

Räume zum leben bringen

Stefanie Schöffmann, look! design

Stefanie Schöffmann setzt mit Ihrem Team Maßstäbe im Raumdesign. Stimmiges Design und einzigartige Inszenierungen sind unsere Spezialität. Von der Idee bis zur perfekten Umsetzung liefern wir alle wichtigen Komponenten. Verständnis für den Raum und das Medium ist dabei für uns wesentlich. Wir erzählen Markengeschichten, denken in unvergesslichen Dramaturgien oder setzen komplexe Sachverhalte mit Leichtigkeit in Szene. Viele Visionen, zahlreiche Einzelwünsche und stark eingeengte räumliche Verhältnisse waren der Ausgangspunkt für die Neugestaltung im Amt für Jugend und Familie. Die realisierte Gestaltung kombiniert bestmögliche Funktionalität mit einer offenen Atmosphäre. Wir wollten ein Haus erschaffen, das unserer täglichen Arbeit entspricht: Freundlich, verlässlich, transparent und entgegenkommend.

"Wir sehen die Gestaltung von Räumen ganzheitlich und denken immer mit, welche Werte von unseren Kunden vertreten werden."

In einer ersten Analyse und Konzeptionsphase legten mehrere Consulting-Firmen den Grundstein für die Neugestaltung des Räumlichkeiten. In der Detailplanung und Umsetzung des Umbaus arbeiteten Architekt Wolfgang Strauß, das Planerteam rund um das

Gebäudemanagement der Stadt Graz und look! design in enger Abstimmung zusammen. Eine stringente grafische Ebene u?bersetzt die Philosophie des Amtes visuell, mit dem Einsatz von Licht und geeigneten Materialien werden die Bürgerinnen und Bürger gezielt durch das Haus geführt. Eine angenehme, kindergerechte Raumatmosphäre wird durch die Verwendung warmer Materialien wie Holz geschaffen. Entspannendes Grün bildet einen erfreulichen Kontrast und trägt dazu bei, in angespannten Momenten und Situationen zur Ruhe zu kommen. Die Tapeten und Folierungen bringen die Farben der Natur in die Räume, die geschaffenen Motive greifen die wertschätzende Kommunikation auf, die im Haus gepflegt wird. Offene Ohren und helfende Hände ziehen sich durch die Begegnungszonen. Die Gestaltung ist einladend und erhöht die Aufenthaltsqualität in den Räumen. www.look-design.at
Online seit 15.12.2019 (Aktualisiert: 08.02.2020)